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Pressemitteilung / Press Release 
 
Steinmüller Engineering zieht sich aus Russland zurück 
/ Steinmüller Engineering withdraws from Russia 
 
Schließung der Repräsentanz / Closure of RepOffice  
 
Gummersbach, 18.07.2022: 
 
DE: 
Vor dem Hintergrund des Ukraine Konfliktes und den daraus resultierenden Folgen, hat sich 
die Geschäftsführung der Steinmüller Engineering GmbH dazu entschlossen, die Aktivitäten 
in Russland bis auf Weiteres einzustellen. Mit dieser Entscheidung planen wir einen 
geordneten Ausstieg aus unserem Geschäft in Russland. Derzeit prüfen wir verschiedene 
Optionen, wie sich dies umsetzen lässt, bei gleichzeitiger Einhaltung der westlichen 
Sanktionen als auch der Maxime, rechtliche Konsequenzen in Russland für unsere 
Mitarbeiter und unser Unternehmen auszuschließen. 
 
EN: 
Against the background of the Ukraine conflict and the resulting consequences, the 
management of Steinmüller Engineering GmbH has decided to discontinue activities in 
Russia until further notice. With this decision we are planning an orderly exit from our 
business in Russia. We are currently investigating various options for implementing this 
decision while at the same time complying with Western sanctions and ruling out legal 
consequences for our employees and our company in Russia. 
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